

Normes comptables applicables à Hydro-Québec

Depuis le 1^{er} janvier 2015, Hydro-Québec établit ses résultats financiers en utilisant les principes comptables généralement reconnus des États-Unis (PCGR des États-Unis). Depuis la publication des *Comptes publics 2014-2015*, les résultats d'Hydro-Québec font l'objet d'un ajustement comptable afin qu'ils soient consolidés à ceux du gouvernement en utilisant les Normes internationales d'information financière (IFRS).

Pour l'année 2018-2019, les prévisions de revenus provenant d'Hydro-Québec sont de 3,1 milliards de dollars avant la prise en compte de l'impact comptable annuel de 525 millions de dollars lié à l'application des normes IFRS.

Pour 2019-2020 et 2020-2021, l'impact comptable annuel est estimé à 525 millions de dollars.

TABLEAU 1

Évolution des revenus provenant d'Hydro-Québec (en millions de dollars)

	Mars 2018		Mars 2019		
	2018-2019	Révisions	2018-2019	2019-2020	2020-2021
Résultat net (PCGR des États-Unis) ⁽¹⁾	2 550	550	3 100	2 950	3 250
Ajustement comptable aux IFRS	-475	-50	-525	-525	-525
RÉSULTAT NET DANS LE CADRE FINANCIER DU GOUVERNEMENT	2 075	500	2 575	2 425	2 725

(1) D'autres entreprises dans le domaine de l'énergie au Canada utilisent les PCGR des États-Unis pour établir leurs résultats financiers.